

COVID-19

L'équipage d'un tanker pris en charge à Port-la-Nouvelle (11)

Le navire tanker Bergama, est actuellement au mouillage à Port-la-Nouvelle (Aude) avec à son bord plusieurs personnes de son équipage positives au Covid-19.

Une évaluation sanitaire réalisée par le SMUR du Centre hospitalier de Narbonne

Ce navire tanker sous pavillon maltais est parti des Pays-Bas puis est passé par le détroit de Gibraltar. Avant d'arriver au large des côtes françaises, le capitaine de ce navire a signalé à bord une suspicion de Covid-19. Le bâtiment a été mis au mouillage au large de Port-la-Nouvelle.

L'ensemble des dix-huit membres d'équipage a été testé par une équipe SMUR du Centre hospitalier de Narbonne avec l'appui du SDIS11. Les résultats de ces dépistages ont confirmé douze cas positifs et six cas négatifs. Quatre marins ont fait l'objet d'une évacuation sanitaire dont deux en service de réanimation.

Une opération de sécurisation du navire et de son équipage

Le navire Bergama a fait l'objet d'une mesure de sécurisation coordonnée par la Préfecture Maritime afin de faire face à un épisode météorologique prévu ce week-end du 8 mai. Dans ce cadre, et avec le soutien du remorqueur « Jason » (bâtiment de soutien et d'assistance) le navire a été stationné à l'intérieur des structures portuaires de Port-la-Nouvelle.

Après leur arrivée à quai, l'isolement des quatorze membres d'équipage restant se poursuit à bord, sans contact avec l'extérieur, accompagné d'un contrôle strict. Cet équipage va être relevé par l'armateur de ce navire.